

# Rotary Club of KOUNOSU EVENING



2025年～2026年度  
楽しいから始まるロータリー  
手を取りあい、仲間と共に未来へ



会長挨拶 鈴木裕介会長



## 第36回例会

### 例会場／市民活動センター

#### ☆開会点鐘

#### ☆ロータリーソング、ロータリーの目的

四つのテスト ソングリーダー 福島 会員

#### ☆会長挨拶

鈴木 会長

#### ☆幹事報告

寺嶋 幹事

#### ☆ニコニコボックス

S.A.A

#### ☆誕生・結婚お祝い

津田 委員長

#### ☆会員バッジ贈呈

北川 直前会長

#### ☆会長バッジ引継ぎ

北川 直前会長

#### ☆奨学金授与

鈴木 会長

#### ☆RCL

宮澤 研修リーダー

#### ☆年度計画書について

鈴木 会長

#### ☆委員会報告

津田 委員長

#### ☆出席報告

茂原 委員長

#### ☆閉会点鐘

皆さま、こんばんは。

本日は第36回例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

2025-26年度が始まり、鴻巣イブニングロータリークラブもいよいよ創立2年目を迎えました。

昨年度、初代北川会長のもとで築かれた大切な土台を受け継ぎ、今年度はいよいよ“このクラブ らしさ”を育てていく2年目に入ります。私はこの2年目こそが、未来への方向性を明確にする“実質的なスタートライン”だと感じています。

そのタイミングで会長という大役をお預かりしたこと、身の引き締まる思いであります。

本年度、私が掲げた会長方針は、

「“楽しい”から始まるロータリー～手を取りあい、仲間と共に未来へ～」

と題しました。

この「楽しい」という言葉に、私はすべての想いを込めました。

奉仕事業や社会貢献、学びや親睦 もちろん大切です。

でもその原動力は、やはり「楽しいから行きたい」「楽しいからやりたい」と思える気持ちだと、私は思います。

私たちのクラブは、若手経営者を中心に構成されており、柔軟で、しがらみにとらわれない自

由な空気があります。一方で、地区の部門委員長経験者や、現職で活躍されている部門委員長も在籍しており、若いクラブでありながらも、豊富な経験を根拠とした安定感をしっかりと築いています。

この若手とベテランのバランスこそが、鴻巣イブニングロータリークラブの強みであり魅力だと確信しています。

私自身、これまで20年以上にわたり、埼玉県内で法人営業の現場に携わってまいりました。

その中で実感してきたのは、“人とのつながり”がすべての原点だということです。

だからこそ私は、ロータリーが、会員さん一人ひとりにとって、前向きな気持ちになれる場所であってほしいと願っています。

学び合い、支え合い、笑い合える関係の中で、「このクラブにおいて良かった」と思える瞬間が、これからたくさん生まれていくことを心から楽しみにしています。

そのために私は、会員さん一人ひとりの所属意識が自然と高まるような、温かく活気あるクラブ運営を目指してまいります。

そして更なる会員増強とクラブ活性化に繋がつていければと思っております。

この一年、若輩者ではありますが皆さまのお力を借りしながら、誠心誠意努めてまいります。どうか、あたたかいご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。

以上、まとまりもなく簡単ではございますが、会長挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。



### 幹事報告 寺嶋教之幹事



寺嶋幹事より、理事会報告がありました。

### ニコニコボックス

宮澤・福島・小川・津田（ひ）・北川・鈴木  
寺嶋・中村・津田・田口・間室・茂原・朴  
福島・成澤・陸田・篠田・高橋

<敬称略>

上記18名より18,000円のニコニコを頂きました。  
累計18,000円 ありがとうございました。

### 誕生・結婚お祝い

誕生→長谷川会員、津田(佳)会員、鈴木会長  
おめでとうございます。



## 会員バッジ贈呈



北川直前会長より、新入会員の高橋会員へ会員バッジの贈呈をされました。

## 会長バッジ引継ぎ



北川直前会長より、鈴木会長へ会長バッジの引継ぎが行われ、バトンが渡されました。

## 奨学金授与



鈴木会長より、米山記念奨学生チンティホンアンさんへ奨学金授与が行われました。

RCL  
(ロータリークラブラーニング)

宮澤研修リーダーより、ロータリークラブラーニングが実施されました。

## 年度計画書について



鈴木会長より、年度計画書の内容についてご説明がありました。

## 出席報告



茂原委員長より、例会出欠管理の調整くんのご説明がありました。

## 委員会報告



津田委員長より、7月23日(水)  
新入会歓迎会のご案内がありました。  
鈴木年度初なので、是非全員で顔合わせできたら  
と願っております。

